

Recuperan tierras para producir alimentos en Contramaestre

Publicado: Jueves, 06 Agosto 2020 11:05

Visto: 1457



El programa de recuperación de tierras es una de las tareas priorizadas del sector agrícola en el municipio de Contramaestre. Allí se trabaja de manera sostenida en el máximo aprovechamiento de las grandes potencialidades con que cuenta el territorio para la producción de alimentos.

Patrocinado por la Empresa Agroindustrial América Libre, aquí comienza a multiplicarse el ganado menor con el propósito de incrementar la producción de carne. Pero este polígono productivo no sería posible si no se hubiera avanzado en la recuperación de dos caballerías de tierras antes ocupadas por marabú.

Recuperan tierras para producir alimentos en Contramaestre

Publicado: Jueves, 06 Agosto 2020 11:05

Visto: 1457



Parte de la alimentación de 87 mil habitantes del municipio Contramaestre es responsabilidad de la Empresa Agroindustrial América Libre. La recuperación de tierras y su correcta explotación para impulsar otros proyectos es una tarea priorizada.

Los detalles en el siguiente material audiovisual:

[Fuente: TV Santiago](#)